



Je m'appelle Amandine Anselme, j'ai participé à l'échange Ronsard (France-Roumanie 2017). J'ai reçu ma correspondante Téodora du 27 avril au 27 mai, je suis partie en Roumanie le 30 mai et revenue en France le 22 juin.

Je me suis lancée dans l'échange avec une amie ce qui m'a permis de partager tous mes doutes, nous nous sommes épaulées et réconfortées toutes les deux.

Le questionnaire aussi étrange que ça puisse paraître m'a beaucoup rassuré car il était très complet, je l'ai rempli avec énormément de rigueur. L'académie de Grenoble m'a trouvé une correspondante qui me ressemblait en tout point.



Ma famille m'a vraiment fait confiance sur ce projet et ils m'ont totalement soutenue. De plus, ils ont adoré Téodora qui fait maintenant partie de la famille. Nos prochaines vacances d'été nous irons les passer en Roumanie.

Durant cet échange j'ai rencontré des gens incroyables, j'ai désormais des amis internationaux. Participer à un échange est totalement différent d'un voyage car on est plongé dans une vie, ce qui m'a permis de grandir et d'envisager plus sereinement la vie à l'étranger.

Partir en Roumanie m'a donné envie de voyager et de découvrir des pays inconnus que la plupart des gens ne saurait placer sur une carte loin des sites touristiques de l'Espagne ou de la Grande Bretagne.

Les Roumains ont été adorables, au début ils étaient un peu intimidés car ils pensaient que leur français était mauvais alors qu'ils étaient presque bilingues.

